



ORGANO JUDICIAL DEBE RESPETARSE. Este Tribunal lamenta que la situación presentada esté siendo aprovechada con temerarias, irrespetuosas e infundadas apreciaciones con fines aleja-

dos del propósito de mejorar la administración de justicia en el país, dijo ayer el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José Guerrero, acompañado de todos los magistrados y jueces de lo penal.

—Foto de LA PRENSA, por Malena.

Sesión continental sobre narcotráfico

Una conferencia especializada sobre narcotráfico, se llevará a cabo en Río de Janeiro, con la participación de 31 naciones del continente americano.

La sesión continental tendrá el fin de adoptar medidas conjuntas y un vigoroso programa de cooperación interamericana, y se desarrollará del 22 al 26 de Abril.

Informan que esta conferencia analizará el dramático incremento del abuso de drogas especialmente entre los niños y

jóvenes.

Refieren que un informe preparado para la conferencia especializada Interamericana sobre narcotráfico, convocada por la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), revela que si bien el problema de las drogas no se da con igual intensidad en todos los países americanos, en algunos de ellos ya ha adquirido caracteres dramáticos e in-

—Pasa a la página 21—

Muere el comandante logístico de las FPL

El comandante logístico de las FPL "Israel", murió ayer durante un enfrentamiento cerca de Chinameca, informó el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

el referido jefe terrorista, identificado solamente por el seudónimo de "Israel", pereció abatido a balazos a inmediaciones del cantón Jocote Dulce, situado en jurisdicción de Chinameca,

—Pasa a la página 23—

De Santa Ana

Juicio Oral por muerte de ex fiscal de Juzgado

(Santa Ana). Vista oral y pública celebrará el Juez de Tránsito, para conocer el juicio del delito de homicidio por imprudencia en el Lic. Carlos Ernesto Mejía Castillo, quien era fiscal de

planta del Juzgado Primero de lo Penal de San Salvador.

Como responsable por esa muerte accidental, se

—Pasa a la página 21—

Qué se requiere para Juez de Ira. Instancia

Del Dr. Francisco Arrieta Gallegos, recibimos ayer la comunicación que dice:

"En LA PRENSA GRAFICA de este día Jueves 10 de Abril, a la Pág. 23 aparecen unas declaraciones del jefe del Estado Mayor,

De San Miguel

Fuertes combates en sectores de Chinameca

(San Miguel). Fuerte combate entre columnas terroristas y efectivos del Ejército, se registró ayer en horas de la mañana en los alrededores de la ciudad de Chinameca.

El enfrentamiento ocu-

rrió en el cantón Jocote Dulce, y en horas de la tarde, informaron vecinos de esa población, que aún se escuchaban detonaciones por diferentes lugares del

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. REVISION. Lic. Regina F. de Pérez Mejía, Directora General de Educación Universitaria, revisa el Anteproyecto de Ley de Sub Sistema de Educación.

De Santa Ana

Éntregase hombre que mató a mujer

(Santa Ana). Antonio Batres se presentó a un tribunal en el Palacio de Justicia y manifestó ser el autor de homicidio en Blanca Estela Rojas Vanegas, de 26 años.

Este ya fue remitido a la Penitenciaría Occidental para que responda por el delito. Antonio Batres está sindicado de haber ultimado con arma blanca a su compañera en la Urbanización Los Pinos, cantón del mismo nombre de la jurisdicción de Villa El Congo.

El crimen fue cometido

—Pasa a la página 19—

Protesta irrespeto al Poder Judicial

A la Administración Judicial, no se le debe irrespetar, porque estamos trabajando apegados a la ley, garantizando los derechos ciudadanos.

Así lo expresó ayer el presidente de la Corte Suprema de Justicia Dr. Francisco José Guerrero, quien acompañado de todos los magistrados de la Corte y los jueces de lo Penal, rechazó "los insultos que han dicho los dirigentes del Partido Demócrata Cristiano, PDC."

"Lamento mucho, añadió, tener que referirme personalmente al Dr. José Antonio Morales Ehrlich, secretario general del PDC, quien ha insultado a la Administración Judicial, diciendo que es una perra que solamente muerde las piernas de los pobres.

Cómo es posible que el Dr. Morales Ehrlich se pueda expresar así, cuando él mejor que nadie sabe, que posiblemente

—Pasa a la página 15—

El Salvador sede reunión Cámaras de Construcción

El Salvador será la sede de la XVI Reunión Regional de Cámaras de la Construcción de Centro América y Panamá, como una respuesta al llamado de emergencia de los nicaragüenses.

Así lo declaran voceros de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción, señalando, que sus homólogos nicaragüenses, por razones muy espe-

—Pasa a la página 15—

Inasistencia de jurados frustra una vista pública

Por la inasistencia de jurado se frustró ayer en el Juzgado Sexto de lo Penal, la vista pública contra dos exsargentos implicados en la muerte de pastor luterano.

Los exsargentos Adán de Jesús Bustillo y Víctor Martínez Segovia, son acusados de homicidio agravado del reverendo de la Iglesia Luterana, David Ernesto Fernández, hecho ocurrido en San Miguel el

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. SIGNIFICATIVO AVANCE. Sra. Rosario de Avila y Jeanette Brenes, informan sobre el significativo avance que constituye para la ciencia médica, la traída al país de un Tomógrafo Axial Computarizado para cuerpo entero, EXEL 2002, por la firma Centro Scan de El Salvador.

Juez de prestigio en Expica y Agroexpo

Un Juez de prestigio y observadores internacionales, estarán presentes en EXPICA y AGROEXPO 86.

El Comité Organizador, se dijo, debido a la competencia que se tendrá, tanto en la ganadería nacional como de los países invitados, tomó la iniciativa de invitar a un juez de prestigio, para tener un buen juzgamiento y evitar favoritismos y especulaciones que se originan cuando ganaderos nacionales han juzgado ganado en

exposiciones locales.

Se dio a conocer que el Juez David Kretzschmar estará presente en EXPICA 86 "Rafael Meza Ayau", a celebrarse del 18 al 27 de Abril en curso. El invitado, se dijo, es Juez Oficial de Ganado Lechero en los Estados Unidos de América; es egresado de la Universidad de Wisconsin en Ciencias Lácteas y ha sido Juez en exposiciones lecheras dentro de los

—Pasa a la página 21—



CONFIRMA PARTICIPACION. El presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, confirma a miembros directivos de la Asociación de Ganaderos de El Sal-

vador, la participación gubernamental en la AGROEXPO y EXPICA 86, que se llevará a cabo del 18 al 27 de Abril en la Feria Internacional. Además confirmó la participación del sector reformado.